

# Muere Miguel "Negro Piñera": Su hermano Pablo dice que "partió tranquilo"

El cantante Miguel "Negro Piñera" falleció a las 16:20 horas de este viernes a los 70 años, producto de una falla multiorgánica. El artista se encontraba internado desde el lunes en la UCI de la Clínica Alemana de Temuco, luego de sufrir una crisis de salud mientras estaba en la Región de la Araucanía. La noticia fue confirmada a la prensa por su hermano Pablo Piñera. "Partió tranquilo, acompañado de sus hermanos, de varios sobrinos. Estamos muy tristes por eso", sostuvo a las afueras del recinto de salud.

"Fue un gran cantante, un gran músico y era un gran hermano", agregó Pablo Piñera. Posteriormente, la familia Piñera emitió un comunicado, en el que agradecen "todas las muestras de cariño y solidaridad que hemos recibido en estos días tan di-

fíciles". "Su partida deja un vacío inmenso en nuestros corazones. Su vida estuvo marcada por el amor incondicional a su familia y la música, pasiones que lo llevaron a sonreír y seguir sobre los escenarios hasta los últimos días", señala también la declaración. Asimismo, en el comunicado la familia indica que "prontamente informaremos los detalles de la ceremonia fúnebre que se realizará en Santiago". Por su parte, Magdalena Piñera Morel, hija del expresidente Sebastián Piñera, despidió a su tío en su cuenta de Instagram. "Tantas risas, tantas chachas, tantas anécdotas, tanta vida! Una gran suerte y alegría haberte tenido junto a mí. Ya nos veremos todos de nuevo. Descansa en paz Negro querido!", escribió junto a una fotografía donde aparece ella junto al músico.



Cabe recordar que en diciembre pasado Miguel Piñera reveló que padecía una leucemia mieloide aguda. Pese al mal pronóstico de su enfermedad, el cantante aseguró que estaba agradecido

y que era "un buen momento para partir". "Ya me despedí de mi gente, vengo cantando hace 50 años (...) Ahora estoy tranquilo, estoy con fuerza, quiero morir dignamente y decirle a la gente que no estoy triste", sostuvo en ese entonces.

## ■ Crisis de salud

El viernes de la semana pasada, el "Negro" Piñera cantó dos temas junto a su banda en la gala del Festival de Viña 2025: "Un beso y una flor", de Nino Bravo, y "La Luna Llena".

"Estaba de muy buen ánimo, pero estaba cansado", sostuvo el miércoles Ian Richardson, amigo del músico, en contacto con "Contigo en directo" de Chilevisión. "Preparó con mucho cariño las canciones para la Gala. Fue un homenaje muy lindo para

él", agregó Jeanne Crocker, otra cercana al músico, en el mismo programa. Tras Viña, Piñera pasó por Santiago y viajó a la Región de La Araucanía, donde el sábado hizo una primera presentación en el Restobar El Turista de Lican Ray, luego de la cual se sintió mal y lo llevaron al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la zona. Al día siguiente, el cantante volvió a ofrecer un show en el mismo lugar y fue en la madrugada del lunes cuando comenzó a sentir molestias en sus piernas. Por esta razón, su equipo lo trasladó hasta el Hospital de Villarrica, donde sufrió dos paros cardiorrespiratorios. Debido a su delicado estado de salud, se decidió su traslado hasta la Clínica Alemana de Temuco, donde falleció este viernes tras cuatro días internado en estado crítico.